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À l’école Beaurivage, nous sommes ici pour permettre à tous de croire en sa valeur afin que chacun 

puisse développer son plein potentiel tant au niveau scolaire, personnel que social ! 

 
Compte rendu de la réunion du conseil d’établissement de l’école Beaurivage 

Mercredi 11 décembre 2024, 19 h 
Bibliothèque 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
CE-24-25-10 

 
 

Membres Présents Absents 
Marie-Eve Carrier X  
Mélanie Lebel  X 
Evan Morin (président) X  
Marie-Andrée Tremblay  X 
Sara Bouchard X  
Florence Demers X  
Chantal Gagnon X  
Geneviève Caron-Crofton X  
Julie Gagnon X  
Stéphanie Lévesque X  
Eve-Lynn Lacombe X  
Mélissa Cimon  X 
Julie Bergeron X  
Sophie Rochette X  
Émile Dumont  X 
Coralie Gravel  X 
Olivier Lapointe (substitut 
au conseil étudiant) 

 X 

Denise Fournier  X 
Éloïse Beaupré X  

Substituts   
Audrey Caron  X 
Marie-Josée Langevin  X 

 
 
1. Mot de bienvenue 
 

Mme Marie-Eve Carrier souhaite la bienvenue à tout le monde. Elle est très heureuse 
d’accueillir tout le monde dans la bibliothèque de l’école nouvellement rénovée. Elle 
présente la nouvelle direction adjointe, Geneviève Dubé. Elle s’occupera du 2e cycle du 
secondaire en remplacement de Nathalie Bédard. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Sara Bouchard et appuyée par Mme 
Stéphanie Lévesque 

 
 



p.2 

 
 
 
 
 
 
CE-24-25-11 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-24-25-12 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-24-25-13 
 
 
 

 
3. Adoption du compte rendu du 25 septembre 2024 
 

On constate une coquille dans le numéro de résolution pour le point 14. 
 
L’adoption du compte rendu du 25 septembre 2024 est proposée par Mme Geneviève 
Caron-Crofton et appuyée par Mme Eve-Lynn Lacombe. 

 
 
4. Question du public 
 

Il n’y a pas de question. 
 
 
5. Régie interne 
 

Mme Marie-Eve Carrier relate les points qui pourraient être modifiés. Il a eu des 
changements dans la loi pour l’avis de convocation, elle passe de 3 à 7 jours. Pour les 
séances extraordinaires, nous conservons les 3 membres qui peuvent en convoquer une. 
Pour l’absence d’un membre, il doit informer 24 heures à l’avance le président ou le 
directeur (directrice).  Il est apporté qu’il serait intéressant d’ajouter que pour approuver 
les activités entre les séances, nous procédons par courriel.  
 
L’adoption de la régie interne est proposée par Mme Chantal Gagnon et appuyée par Mme 
Julie Bergeron. 
 

 
6. Activités et sorties éducatives 
 

Mme Eve-Lynn Lacombe présente l’activité de fin d’année pour les élèves de 6e année.  
Mme Marie-Eve Carrier présente les différentes activités à venir pour le secteur 
secondaire :  
- Voyage à Toronto pour les élèves de LCI secondaire 1 ; 
- Sortie éducative en arts pour les élèves de secondaire 2 ; 
- Théâtre Parminou qui vient à l’école et Relais pour la vie pour le secondaire 4 ; 
- Sortie à Montréal afin de vivre un atelier des métiers des médias de Radio-Canada 

pour les élèves de secondaire 5 ; 
- Sortie Pré-DEP en centre de formation professionnelle ; 
- Concours international de mathématique pour les élèves de secondaire 5 ; 
- Spectacle de danse et ateliers pour les élèves du profil danse ; 
- Fillactive propose une activité d’escalade, une sortie au Mont Radar, la célébration de 

Fillactive et une sortie en camping plein air.  
 
Mme Stéphanie Lévesque présente les différentes activités qui sont planifiées pour 
l’échange étudiant en LCI de secondaire 3. Nous accueillerons des élèves qui proviennent 
de l’Alberta. Les élèves de ce programme ont le choix entre l’échange et le voyage 
(Washington/ Philadelphie). Le coût relié à l’activité choisie reste le même. 
 
L’adoption en bloc des activités et sorties éducatives est proposée par Mme Éloise 
Beaupré et appuyée par Mme Geneviève Caron-Crofton. 
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7. Suivi budgétaire 
 

Mme Marie-Eve Carrier précise que c’est un budget différent des autres années : les 
règles budgétaires ont changé au CSSDN et il a eu de nombreux ajouts de ressources.  
 
Mme Denise Fournier présente le budget.  
 
Fonds 0 – On prévoit un surplus de 21 252 $ 
Fonds 4 – On prévoit un déficit de 575 $ 
Fonds 5 – On prévoit un surplus de 111 $ 
Fonds 6 – On prévoit un surplus de 22 046 $ 
Fonds 7 – On prévoit un surplus de 48 648 $ 
Fonds 9 – On prévoit des dépenses de 106 605 $ 
 
L’adoption du suivi budgétaire est proposée par Mme Sara Bouchard et appuyée par 
Mme Eve-Lynn Lacombe 

 
 
8. Adoption de la planification des COSP 
 

Mme Marie-Eve Carrier présente le contenu prévu pour les élèves 5e et 6e année. Mme 
Sophie Rochette présente la planification pour le secondaire 1 et 2. Mme Geneviève Dubé 
présente celle du secondaire 5. 
 
L’adoption de la planification des COSP est proposée par Mme Chantal Gagnon et 
appuyée par Mme Florence Demers 

 
9. Formation obligatoire des membres 
 

Mme Marie-Eve Carrier fait un retour sur la formation obligatoire des membres. 
 
 

10. Divers 
 

Aucun sujet divers n’est ajouté à l’ordre du jour. 
 
11. Courrier du président 
 

M. Evan Morin n’a rien reçu. 
 
 

12. Mot du Conseil étudiant 
 

Le conseil étudiant n’est pas présent. 
 
 

13. Mot du représentant de la communauté 
 
Mme Éloise Beaupré relate les activités qui ont été réalisées dernièrement par les 
travailleurs de rue.  
 
 

14. Mot du comité de parents 
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M. Evan Morin se fait porte-parole pour Mme Mélanie Lebel :  

- L’école Clair-Soleil est au centre des discussions au comité de parents.  
- Le manque de personnel est un enjeu discuté. Les balises sur les professionnels du 

privé sont éclaircies, leur présence dans les écoles n’est pas une pratique 
encouragée. 

- La loi 25 vient questionner les parents.  
- Mme Lucas présente Isabelle Proulx comme nouvelle directrice générale adjointe. 

Il ajoute que le gouvernement a octroyé des subventions concernant la construction 
de nouvelles écoles et l’amélioration des cours d’école : deux écoles de notre bassin 
ont eu des sommes pour l’amélioration de leur cour d’école.  

- Il a eu un point d’information sur l’anglais intensif.  
- M. Morin ajoute qu’il a questionné le comité de parents par rapport à 

l’augmentation des « actes de criminalité » présente près des écoles. Le personnel 
présent à la réunion rapporte qu’ici la proximité avec nos jeunes, la collaboration 
avec la police, la présence de surveillant à l’extérieur sont des facteurs de 
protection comparativement aux écoles plus près de Lévis. 

 
15. Mot de la direction 
 

Mme Marie-Eve Carrier fait un retour sur les derniers faits saillants.  
- Des enseignants ont fait deux différentes pièces de théâtre : Pour Hommes Seulement 

et Pour Femmes Seulement. Les profits serviront au financement du voyage de fin 
d’année à Walt Disney.  

- Il a été planifié une sortie par niveau. Mardi dernier, en 5e secondaire, les élèves du 
régulier avaient 4 choix.  

- Les entreprises étudiantes sont en pleine effervescence, ça fourmille.  
- La semaine prochaine, il aura la coupe ESB. C’est une partie de hockey personnel 

contre élèves.  
- En janvier, une nouvelle règle s’appliquera pour l’utilisation des Chromebook.  
- L’école Beaurivage est maintenant rendue sur TikTok. 

 
 

16. Date de la prochaine rencontre 
 

La rencontre aura lieu le 22 janvier 2025. 
 
 
17. Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est annoncée à 21 h 06. 
 
La levée de l’assemblée est proposée par Mme Julie Gagnon et appuyée par Mme 
Chantale Gagnon. 
 
 
 

 
 

 

 


